



**N**

## Nuestro archivo

**7 años** | 28 de junio de 2018

### Polémica por nueva baja en el gasto del presupuesto

La Subdere entregó informe de mayo, donde la región nuevamente tuvo el peor registro. Fue de un 18,7%. Intendenta dijo que hay proyectos que fueron "cuestionablemente" detenidos y destacó entrega de \$750 millones a municipios. Exintendente apuntó a casas consistoriales y alcalde copiapino dijo que no puede levantar proyectos al verse sobrepasado.

**5 años** | 28 de junio de 2020

### Detectan contagios en supermercados y detienen a 17 personas en club rayuelero

Tottus confirmó un caso de trabajador en recinto. Unimarc también registró un positivo en El Palomar. En el supermercado ubicado en el Mall, sindicato acusa irregularidades. Empresa dice que cumplió con protocolos. Ayer Carabineros realizó operativo en actividad deportiva y de convivencia. Organizador pasará a control de detención.

**3 años** | 28 de junio de 2022

### Sindicato de Enami valora inicio de tramitación para nueva fundición en Paipote

El vicepresidente ejecutivo de la firma anunció que harán el trámite ambiental para el proyecto que tendría US\$1.000 millones de inversión. Eduardo de la Barrera, presidente del Sindicato N°1, sostuvo que la iniciativa contaría con una refinería polimetálica y es "el anhelo de todo minero de la región".